
PUBLICACIÓN MENSUAL PARA COLABORADORES DE LA OBRA

El 11 de febrero, la festividad de la
Virgen de Lourdes fue puesta
nuevamente en el centro de la

devoción de la   feligresíaargentina, con
multitudinarias peregrinaciones hacia
los diversos santuarios y grutas de todo el
país.Radio María tiene presencia en
varios de estos lugares y fueron los
difusores quienes decidieron
acompañar el sentimiento mariano
nacional y dar a conocer la obra.
Principalmente, hubo actividad
radiomariana en el Santuario de El
Challao, en Las Heras (Mendoza),
en Santos Lugares (Buenos Aires),
Mar del Plata y Alta Gracia
(Córdoba). El referente nacional de
Difusión, Cristian Romano, viajó a
Mendoza junto a otros difusores y
realizó un intenso servicio de
promoción, entregando miles de
folletos a los devotos que se
acercaron hasta el imponente
Santuario de El Challao, lugar

donde Radio María tiene su antena
y equipos transmisores para la
capital provincial y el Gran
Mendoza.  Allí fueron recibidos por
el Rector del Santuario, Padre
Javier Enzo Grosso. El Challao es
el Santuario Mariano cubierto más
grande del país y cada 11 de
febrero recibe a miles y miles de
peregrinos. "La presencia de          al-
gunos de los integrantes de Radio
María le dio a la misma fiesta un
marco muy especial a esta fiesta. El
que se haya podido transmitir
directamente desde el Santuario no
solo llamó la atención a la gente
sino que los motivó mucho más a
escuchar los programas de Radio
María. Al día de hoy, la presencia
de vuestra emisora en nuestro
Santuario es un hecho indiscutible
porque marca una fuerte presencia
evangelizadora, es anuncio de la
Buena Noticia e invita a cada

persona a descubrir la presencia
viva de Dios en su vida", afirmó el
Padre Grosso. Por su parte, el
Arzobispo de Mendoza, Monseñor
José María Arancibia, manifestó su
alegría "de que Radio María esté en
mi diócesis porque suma todo su
vigor evangelizador". En la noche

del martes 10 de febrero, Romano
aprovechó su presencia en El
Challao para realizar el programa
"En Camino" desde ese lugar de
tanta gracia mariana, mientras
muchos peregrinos comenzaban a llegar
con sus pedidos,   agradecimientos y
alabanzas al Señor.

Los difusores radiomarianos visitaron el pasado 11 de febrero los distintos santuarios y grutas
de la Virgen de Lourdes, realizando su servicio de promoción de la obra. La actividad princi-
pal se concentró en el Santuario mendocino de El Challao (foto), donde miles de peregrinos
unieron su corazón al de María.
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Lourdes fue una fiesta en
Mendoza

Novedades en la programación

En Marzo, la programación de la Radio retoma la
normalidad tanto en sus espacios como en sus
habituales conductores, tras el período vacacional. El
cambio más importante se produjo por la tarde, de
lunes a viernes de 14,30 a 19 horas, donde el programa
"Plan Verano" cambió su nombre y fisonomía por
"Vengan y Vean". Este espacio es conducido por
Adriana Gile y Juan José Santander, y cuenta con la
producción general de Belén Castillo. En tanto, también
durante marzo comenzarán nuevos ciclos de lunes a
viernes, de 20 a 21,30 horas, realizados íntegramente
desde los estudios de Capital Federal.
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Escribe Monseñor Carlos María Franzini (foto)
Obispo de Rafaela

"Conviértanse y crean en el
Evangelio". Esta invitación del
Señor nos ayuda a captar el
espíritu de la Cuaresma.
Conversión que ha de manifestar-
se en un estilo nuevo de vida y
convivencia. El Señor vuelve a
llamarnos a la conversión para
que podamos responder así a
nuestra  vocación primera y
fundamental que es la de ser
"santos e irreprochables en su

presencia, por el amor". Como Iglesia vivimos esta Cuaresma ilumi-
nados por el acontecimiento de gracia que fue la Conferencia del CE-
LAM en Aparecida (Brasil). 
Por ello quiero invitarte a vivir este tiempo con este horizonte
comunitario. Nuestra fe es siempre hecho eclesial y ha de ser  vivida

en relación a lo que vive la comunidad en la que estamos insertos.
Nunca deberíamos separar nuestro proceso espiritual personal y
su relación con la vida de toda la Iglesia. En la Cuaresma de este año
les propongo acoger de manera especial la invitación de Aparecida:
convertirnos para ser mejores discípulos y misioneros de Jesucristo.
Los obispos latinoamericanos han señalado la estrecha relación que
existe entre conversión personal y la pastoral. Esta última es
indispensable para toda auténtica conversión pastoral; a su vez, sin la
conversión pastoral faltaría la expresión comunitaria y palpable de una
actitud personal nueva y más genuinamente evangélica. El trabajo de
conversión personal y comunitaria debería disponernos a llevar la luz
del Evangelio a esta realidad que hemos reconocido, encarando una
pastoral que responda a los desafíos que nos presenta dicha realidad.
Para ello serán necesarios corazones abiertos y disponibles, capaces de
cambio de actitudes y de mentalidad. Cambio de actitud y mentalidad
que llevará, cuando sea necesario, a opciones muy comprometedoras;
por ello dicen los obispos: "ninguna comunidad debe excusarse de
entrar decididamente, con todas sus fuerzas, en los procesos
constantes de renovación misionera, y de abandonar las estructuras
caducas que ya no favorecen la transmisión de la fe".

Convertirnos para ser discípulos y misioneros

María tiene cuatro nuevas radios
En total, 84 emisoras componen la red de Radio María Argentina. Se sumaron Villa Aberastain (San
Juan), San Fernando del Valle de Catamarca, Pergamino y 9 de Julio (Buenos Aires).

Entre fines de enero y comienzos de fe-
brero, 4 nuevas emisoras se sumaron a
la red nacional de Radio María,   totali-
zando 84 estaciones. Primero llegó la
92.1 FM en Villa Aberastain, la  prime-
ra presencia en la provincia de San
Juan. Luego fue el turno de la  estación
ubicada en el centro de la ciudad de San
Fernando del Valle de Catamarca, ubi-
cado en el 88.9 del dial en FM. En este
caso, los catamarqueños reciben la se-
ñal desde esta nueva antena transmiso-
ra, más la que llega desde el Cerro An-
casti en el 88.7 FM. Ésta última
también traslada la señal a gran parte de
la provincia catamarqueña y el sur de
Santiago del Estero.
Por último, se sumaron las ciudades
bonaerenses de Pergamino en el 105.1
FM y de 9 de Julio en el 97.7 FM.
"Nunca he sentido este hermoso gozo
en mi interior, hubo mucho idas y
venidas, pero Radio María ya está en
Pergamino", dijo orgulloso Gustavo
Townsend, quien indicó que "el padre
Gastón Romanelo no perdió el tiempo y repartió en el hos-
pital zonal la alegría entre todos los enfermos, especial-
mente con los que están en terapia intensiva". Por su lado,
Daniel Plana afirmó que lo importante de Radio María pa-

ra su ciudad, 9 de Julio, es que "tiene una fuente de testi-
monios muy rica. Comencé escuchar la Radio durante unas
vacaciones en Córdoba y me dije ´esto tiene que estar
allá`. Hablamos con el  obispo y ya tenemos esta hermosa
señal".

El antenista y Gustavo Townsend junto a la instalación en Pergamino.



Azucena Bornancini es contadora y
cumple con el rol de referente del área de
Administración de la Radio; la acompañan
Gabriela Díaz, quien es licenciada en
administración de empresas, Norma     que
es administrativa y Paola Glorioso, quien
también es contadora. El área se completa
con otros 15 voluntarios. 
"Hay que estar en este lugar para vivenciar
la presencia de María como una luz que no
permite que su obra se apague. En los
momentos más difíciles económicamente,
Ella ha resuelto situaciones muy difíciles a
través de alguna donación o aporte
inesperado", dijeron las cuatro mujeres.
Cada una consideró que su llegada a la
Radio fue una señal para transformar su
actividad en servicio y ejercicio de la fe.
"Estoy  desde hace cinco años a cargo de
los ingresos. Trabajar acá es una experien-
cia  unica. Yo puedo testimoniar cómo en
los peores momentos, la gracia de Dios se
hace presente para sobrellevar todas las
crisis que enfrentamos. Esta Radio solo
cuenta con el aporte de los oyentes. Desde
mi puesto de trabajo puedo ser testigo de
acciones muy nobles, que señalan la
presencia de María custodiando su obra",
expresó Gabriela Diaz. En tanto, para
Paola Glorioso, la llegada a Radio María
tuvo un camino muy particular. Ella era
oyente de la inicial Radio Encuentro -la
semilla en la que María luego germinó su
obra en Argentina- y luego su esposo,
Nestor Rocchiccioli, comenzó a trabajar
en Radio Maria. "Desde siempre estuve
relacionada a la obra, con muchos deseos
de ofrecer algún voluntariado pero sin
poder cumplir ese anhelo por diversas
razones. Hace algo más de un año, me
llamaron para cubrir momentáneamente
un espacio dentro del área administrativa y
luego me ofrecieron pasar a ser personal
estable. Es una alegría trabajar en la
Radio, es servicio y también ejercer mi
profesión. Desde que estoy acá he crecido
interiormente y he sido testigo de la
presencia de María ante situaciones
económicas que se exponían en el
oratorio, porque humanamente no
teníamos forma de resolver", manifestó
Paola. Norma Moyano, por su parte,
contó: "llegué a la Radio cuando me había

quedado sin empleo. No se bien cómo,
pero me ofrecieron trabajar aquí y no
podía creer tanta gracia de parte de Dios
Padre. Cuánta alegría trabajar en la Radio
y al mismo tiempo, ofrecer mi servicio a
María. Nunca dejo de agradecer, esto que
para mí es sólo obra de la voluntad de
Dios".

Descansar en la Providencia de Dios 

A su turno, Azucena Bornancini recordó que
"fui convocada hace cinco años
para hacerme cargo de la   Ad-
ministración   como consecuen-
cia de la implementaciónde un re-
ordenamiento de las distintas
áreas de servicio. Trabajar en
esta obra me       reconcilió
con mi profesión.  Pude po-
ner mis conocimientos   profe-
sionales de una manera muy
clara, al servicio del            pro-
yecto de Dios".
En relación a la Providencia
Divina que asiste a la obra,
Azucena relató: "una vez
faltaba en la Radio una

cifra importante que no teníamos. Fui al
oratorio y le pedí a la Madre su interce-
sión. A las pocas horas, recibimos una
donación extraordinaria en moneda
extranjera. Cuando realicé el  cambio, me
encontré con que era la cifra exacta de lo
que nos estaba faltando. Yo creo que
debemos manejar responsable y
austeramente los recursos que nos son
confiados, porque provienen fundamen-
talmente del generoso apoyo de miles de
pequeños aportantes". 

3Entrevista 

Cuatro mujeres integran el área de Administración de Radio María para quienes "trabajar en la obra es una
bendición". Cuentan con el valioso aporte de voluntarios que hacen posible que este pilar fundamental de la
obra cumpla con su función diariamente.

"La Virgen nos ayuda todos
los días"

Cuatro mujeres: Paola Glorioso, Norma Moyano, Azucena Bornancini y Gabriela Diaz.

Bornancini hace más de 5 años que está en Radio María.



Radio María transmitió por segundo año
consecutivo el Festival Nacional de
Folclore de Cosquín con la conducción del
Padre Mario Taborda y Juan José Santan-
der. "Nuestra tarea ha sido en comunión,
con alegre espíritu fraterno hemos podido
estar cerca de la gente. Tanto Juan José
como yo estamos agradecidos por esta
gracia. El trabajo de campo realizado por
Milagros Rodón y la difusión a cargo de
Cristian Romano fue sereno y muy bueno.
Lo mismo podemos decir de los mucha-
chos de la parte técnica, que son los que
trabajaron en silencio e hicieron posible
nuestra presencia al aire", resumió el
Padre Taborda. El también Director de
Radio María Uruguay indicó que la noticia
del fallecimiento del párroco de Cosquín,
Padre Walter Consalvi, "nos conmocionó,
pero es la voluntad de Dios y nos unimos
en oración para acompañar su partida".
Rodón, quien estuvo a cargo de los
móviles de exteriores durante la
transmisión, dijo que "para mí la
cobertura de Cosquín fue una gran
experiencia. El clima que se vive es único
y emocionante; ver como culturas tan
distintas forman parte de lo mismo y como
la diversidad nos enriquece como pueblo.
Es encontrarse con las raíces, con las
expresiones de lo que nos es propio. Fue
una gran experiencia descubrir a Jesús en
medio de todo ello, descubrir que Él está
presente más que nunca en las manifesta-

ciones profundas de los pueblos, de ese
pueblo que sufre y que a la vez es feliz en
las cosas sencillas". Romano, quien
realizó la difusión de Radio María en las
calles coscoínas, sostuvo que "fue una
experiencia inolvidable de fe y tradición
popular en la que pudimos llevar el men-
saje del Señor a toda la Argentina. Con la
difusión estuvimos colocados en un
pequeño y sencillo stand improvisado con
una bandera, unas mesas y folletos, en el

atrio de la parroquia ubicada frente a la
plaza Próspero Molina. Desde aquí éramos
vistos por la gran cantidad de personas que
noche a noche transitaba la calle principal
de la ciudad. Hemos estado en el centro
del corazón del pueblo, donde las raíces
más profundas de lo nuestro emergen para
expresar lo que somos, allí María quiere
cobijar también a Jesús como lo hizo en el
corazón de Nazareth en el portal de Be-
lén".

4 Institucionales

El Padre Mario y Juan José en un alto de la transmisión.

Vivir la música junto al pueblo
Esta forma diferente de encontrar al Señor fue la experiencia que hicieron  quienes conformaron el equipo de
transmisión  y difusión de Radio María en el Festival de Folclore de Cosquín. Fueron 10 noches de mucha emoción,
encuentro y  vibración popular.

El pasado 26 de enero se trasmitió en vivo y en directo
desde la localidad cordobesa de Villa Cura Brochero la
misa por el 95 aniversario de la muerte del Venerable
Cura Gaucho José Gabriel del Rosario Brochero. 
"La misa tuvo un color muy brocheriano por su simpleza,

religiosidad y calor humano. El salón estaba lleno, con la
asistencia de muchos sacerdotes y obispos. El Cura
Gaucho es un ejemplo para todos, laicos y consagrados"
afirmó Cristian Romano, referente de Difusión. Luego de la
celebración, los cinco obispos presentes mantuvieron un
contacto con el programa Entre Nosotros, coordinado por
la   corresponsal de la zona, Marcela Valdarena. Asimismo,
en la puerta de ingreso al salón donde se realizó la Misa se
podía ver como los difusores de la zona (ver foto) daban a
conocer la Radio a cada peregrino que se acercaba.

Estuvimos con Brochero
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Una lectura que llega al alma
Radio María cuenta entre sus aportantes a un grupo de oyentes no videntes, quienes mensualmente reciben
la carta del Padre Javier Soteras traducida al sistema braille. Algunos de ellos visitaron nuestra sede en la

ciudad de Córdoba, llenándonos con su espíritu alegre y transparente.

Una tórrida siesta no impidió que un grupo de
oyentes y aportantes no videntes de Radio Ma-
ría se acercara a la sede central en la ciudad de
Córdoba para compartir una charla amena y re-
correr el edificio. Se trata de los aportantes que
pueden leer por sí mismos la carta mensual del
Padre Javier Soteras gracias al aporte desintere-
sado que realiza Diego Traisse, instructor de la
Biblioteca para Discapacitados Visuales de
Córdoba, al efectuar el traspaso del texto de la
carta al sistema braille. Algunas de estas perso-
nas viven en Córdoba y otros residen en otras
ciudades. Ellos son Laura Romero, Nilda Sán-
chez, Gabriela Castillo, Carolina Méndez, Juan
José Carrillo, Jorge Vionnet, Norberto y María
Ester Margaria.
Laura Romero tiene 82 años y la energía de una
niña traviesa. Al ser consultada, dijo: "vivo en
una casa junto a una familia que me ha incor-
porado como una integrante más. Colaboro con
los quehaceres domésticos, formo parte del co-
ro de la Unión Cordobesa de Ciegos y la pro-
gramación de Radio María me acompaña, in-
forma y da ánimo cuando estoy medio triste".
Por su parte, Norberto Margaria y su esposa
María Ester expresaron: "sentimos gran alegría
de estar aquí y poder conocer a quien nos faci-
lita poder leer la carta del Padre Javier. Nos co-
nocimos en el Instituto para Ciegos, nos pusi-

mos de novios y nos casamos hace ya 50 años.
Tenemos hijos y nietos". Los visitantes coinci-
dieron en que "la Radio fortalece día a día nues-
tra fe en Dios Padre. Somos oyentes desde
siempre. Cada programa nos llega de un modo
muy particular. Haber comenzado a recibir la
carta en braille, fue una inmensa sorpresa y tam-
bién un gran gozo sentirnos incluidos de esta
manera". 
Gabriela Castillo es otra de las oyentes no vi-
dentes. Esta joven salteña nos comentó que
"soy estudiante de inglés. Radio María apareció
en mi vida, una tarde, con el rosario de los ni-
ños, mientras buscaba música en el dial". Tanto
la joven como su familia son oyentes asiduos de
la emisora.  Ella expresó: "decidí ser aportante
porque me gusta ayudar a obras buenas y esta
realmente  es una misión maravillosa. La radio
no solo significa compañía. También, reconfor-
ta y anima en todo momento, en todos los sen-
tidos". Por su parte, Jorge Vionnet, quien vive
en Buenos Aires, sostuvo que "conocí a Radio
María por el comentario que me hizo un amigo.
Desde que la escucho es una compañía y pilar
en mi vida de cristiano".

Aporte fundamental
Una parte importante es el aporte que hace cada
mes el también no vidente Diego Traisse, quien

además de dictar cursos de computación, está a
cargo del mantenimiento de computadoras y de
traducciones en braille. "Una de ellas es la car-
ta que mensualmente reciben los aportantes de
Radio María. Estoy feliz de encontrarme con al-
gunos de ellos hoy, de saber que mi pequeño
aporte los ayuda y los alegra. Recién ahora to-
mo conciencia del alcance de este humilde tra-
bajo. Espero que se sumen más aportantes no
videntes que puedan recibir el mensaje del Pa-
dre Soteras y leerlo sin problemas. También soy
oyente de la Radio, como lo es mi esposa. Ma-
ría está presente en nuestras vidas y siempre tra-
té de difundir la Palabra del Señor. Este aporte
no es un trabajo, simplemente es un servicio
que lo hago desde mi fe", redondeó Traisse.

Traisse en la biblioteca donde trabaja
diariamente.

Todos en el oratorio, en presencia del Señor.
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"La filosofía no es otra cosa que la historia
de la racionalidad, y también de la religiosidad
y la mística de los pueblos. A lo largo de mi
investigación, me fui percatando de que los
filósofos contestatarios o rebeldes en
relación al tema de la fe pasaban del
reemplazo de ese ´Absoluto`, de ese ímpetu
de trascendencia, por otro absoluto que
necesariamente ocupaba el lugar de Dios,
vacío o sin sentido para ellos. Siempre hubo
y habrá un ímpetu místico en los filósofos,
una necesidad de búsqueda de lo absoluto,
de encontrarse con eso inefable que la
filosofía no puede expresar del todo, de
encontrarse con la verdad. En lo personal,
tengo conciencia plena en mi corazón,
siento esta ´poquedad de la fe` y al mismo
tiempo siento esta maravillosa masa humana
de millones de creyentes en el mundo. Este
es un tiempo donde se admiten la creencia,
pero solo en la intimidad o el pequeño
ámbito laboral", expuso la filósofa Inés
Riego al tiempo que continuó diciendo: "la
fe es siempre racional y, en última instancia,
la razón bien usada confluye en la verdad,
que es Dios. La fe es siempre revoluciona-
ria, está un paso más allá de lo que el
hombre quiera creer y eso es incómodo. La
fe te saca de tu estructura, te inquieta, te
llama al cambio; a su vez, la fe implica un
compromiso con toda la comunidad. Esta es
la conversión a la que nos llama Cristo. No
sentirnos apoltronados, cómodos, sentaditos
en nuestra situación de burgueses conformes
y nada más. La fe es dar testimonio de lo
que creo porque estoy convencido de mi
verdad, entonces debo hacer algo para que
el otro se convenza como yo".

El Señorsigue llamando
En relación a la
vivencia existencial
del dolor, Riego
a c o t ó : " s o l e m o s
preguntarnos si
Dios quiere y por
qué permite ese
dolor. Esas son las
cuestiones más difíci-
les de  responder desde
el punto de vista de la
razón, pero me animo
a decir que hay una res-
puesta, que para mí es
la siguiente:            nos-
otros somos imagen y
semejanza de Dios.
Eso quiere decir que
Dios ha plasmado en el ser humano la máxi-
ma cuota de lo divino en nosotros. Creo que
eso difícilmente se pueda disolver en las ex-
periencias de lo que nos pasa a  nivel de
humanidad. Esto quiere decir que Dios nos
quiere libres y respeta tanto nuestra libertad
que no se mete en los asuntos en los que el
ser humano debe actuar. Entonces, cuando
se dan injusticias, dolor, sufrimientos, Dios
se quiere meter lo menos posible y quiere
darle al hombre toda su vida. Estamos eli-
giendo mediante la libertad, y es la esperan-
za de salvación la opción que se nos presen-
ta. Cuando decimos que tuvimos fe y la
perdimos, eso significa que en nuestro ca-
mino nunca la fe es pareja. Siempre hay du-
das, hay piedras en el camino. Se trata de
una gracia que debemos pedir y que es un
movimiento descendente de Dios al alma.

Nosotros estamos instalados en la gravedad
corporal, física, del pecado, de lo que
omitimos, de tantas cosas que nos afean
como  humanidad". La filósofa expresó a
modo de conclusión que "si logramos pedir
algo por la propia fe, ya estamos
encaminados. Todos tenemos un momento
de opacidad, donde no sentimos la presencia
de Dios en nosotros y esos son los
momentos que necesita nuestra alma para
reflotar, para llegar al Todopoderoso. Si el
tiempo de oscuridad en la fe es largo no
significa que todo esté perdido. Dios nos
lleva a la plenitud de la fe si lo pedimos con
insistencia. En medio del desconsuelo, el
Señor, sigue hoy llamando a su pueblo a ser
testigo de la esperanza. Su voz  se hace
audible en el corazón del hombre que lo
busca con sinceridad". 

El sí a Dios en tiempos
de poca fe

En este espacio presentamos parte de la entrevista realizada a Inés Riego, Doctora en Filosofía y auto-
ra del libro del mismo nombre que este artículo. En el desarrollo del tema se abordó a la fe como un as-

pecto racional que confluye "en la verdad, es decir en Dios". 

La respuesta ante el llamado de Jesús siempre es personal.

Con María, somos misioneros
Del 7 al 14 de febrero, el grupo "Familia de Nazaret"
visitó por segundo año consecutivo la localidad cordobe-
sa de Obispo Trejo con el objetivo de llevar adelante la
misión popular en dicho lugar.  
Hubo encuentros en torno a la Palabra de Dios, visitas al
geriátrico (ver foto), rezo del rosario y mucho fraternidad,
que es el signo que caracteriza a las comunidadescris-
tianas y marianas.



La Carta del Mes 7

Radio María sólo se sostiene con las libres donaciones de sus oyentes
Podés colaborar
económicamente
adoptando algu-
na de las siguien-
tes modalidades:

TARJETA DE 
CRÉDITO 
Precisamos tus

datos personales y el número de la tarje-
ta.
Podés hacer tu aporte con las siguientes
tarjetas: 

- Visa 
- Mastercard 
- Naranja 

- Kadicard 
- Cordobesa 
- Cabal 
- Favacard 
- Mira 
- Cliper

BOLETA DE DEPÓSITO 
Precisamos tus datos personales. 
Recibirás una Boleta de Depósito que po-
drás abonar en: Banco Suquía, Banco Na-
ción y Correo Oficial.  

PAGO FACIL
Las Boletas de Depósito que llegarán a
tu domicilio incluyen un código de ba-

rras que permite el depósito en los lu-
gares habilitados en todo el país por
Pago fácil. 
PAGOMISCUENTAS.COM
Para utilizar este sistema electrónico
de pagos es necesario visitar la página
www.pagomiscuentas.com y ser usua-
rio de la Red Banelco.

En todos los casos, tu colabo-
ración se puede concretar lla-
mando al: 0810 - 777 - 7777 (si
vivís en Córdoba llamando al
4200717) o ingresando a 
www.radiomaria.org.ar

Nos escribe Triny Carmen Cafieri
Córdoba

He vivido en diversos lugares en los que
fui alimentando diariamente mi fe, con
ayuda de libros, conferencias y retiros es-
pirituales; o participando en distintas acti-
vidades como el Movimiento Familiar
Cristiano, como Cursillista, en la Acción
Católica o como catequista. También Ra-
dio María me ayudó mucho en todos estos
años a través de programas como la Cate-
quesis, donde comprendí que no estaba
errada, pues desde chica sentí que Dios es
amor, nunca le tuve temor. Jesús fue y es
mi mejor amigo. Lloré con Él cuando tenía
problemas graves y reí con Él también
cuando era feliz. Con Radio María aprendí
a tener más humildad y conocí libros que
me sirvieron de guía para crecer más en la
fe, el amor y la alegría.
Hago apostolado regalando estos libros.
Sinceramente, toda la programación es
muy buena. Me agrada la música, rezo el
Santo Rosario y al hacerlo pido fe para mis
20 nietos y mis 10 bisnietos. Tengo seis hi-
jos. Siempre le preguntaba  a Jesús qué les
pasa que se alejaron de Él y la respuesta la
obtuve, cuando después de 35 años que mi

marido nos dejó para formar otro hogar, se
enfermó y tuvimos que hacernos cargo de
él. Lo cuidamos tres años con amor, sin re-
proches ni rencor. Ahí vi que Jesús estaba
en ellos. Yo sólo debo seguir sembrando
sin esperar la cosecha, ya que sólo el Señor
sabe cuándo será. 
Siempre busqué caminos para aumentar mi
fe. Cuando conocí la emisora, sé que Jesús
me regaló este encuentro. Ustedes son una
ayuda maravillosa. Sigan así, sembrando

"antenas" para que la gracia de la Madre
llegue a todos lados, como llegó a mi co-
razón y está llegando al de mi familia. Que
el país brille de punta a punta con la luz de
la obra de María.

Para enviarnos tu testimonio podés escri-
bir un email a grafica@radiomaria.org.ar
o por correo a: Testimonio Suplemento,
Casilla de Correo 181, Código Postal
5000, Ciudad de Córdoba.

En su testimonio relata como Radio María le ayudó a alimentar y acrecentar su fe. Para Triny, cada
programa es una semilla de esperanza puesta en su corazón y el de los hermanos. 

Sembrar esperanza



Padre Javier Soteras
Catequesis
catequesis@radiomaria.org.ar

La doctrina que Jesús enseña se entronca en la enseñanza
profética donde la plena comunión con el Dios de la vida está
directamente vinculada a nuestra actuación responsable.  
Es necesario caer en la cuenta de que son las opciones de vida
cotidianas las que construyen nuestro destino de felicidad. Hoy
Jesús pone delante nuestro la vida y la muerte, y nos da la posibili-
dad de elegir; nos deja entrever la posibilidad de redención y de
revisión, de romper con las conductas que familiarmente hemos
heredado, con las ataduras de una forma de ser que no nos hacen
bien; nos permite comenzar a revertir la historia personal y a partir
de allí, reconocer que Dios es capaz de transformar nuestra historia.
La opción por la vida va en comunión con Jesús y su propuesta de
ser uno con Él. "Si no creen que Yo Soy", dice Jesús, "van a morir
en su pecado". El Dios de la Vida es el que nos espera esta
Cuaresma para que podamos vincularnos personalmente con Él.
Jesús está queriendo entrar en nosotros para ponernos en plena
comunión con Dios y su proyecto en un trato personal con Él.
Viene a establecer vínculos con nosotros para darle un sentido
nuevo a nuestra vida, desde la caridad, desde el amor como estilo
de vida. Sólo permaneciendo unidos a Jesús nos hacemos uno con
el Misterio de la Vida. El amor al que somos invitados es el que da
identidad a nuestro ser, es el que da vida al modo de Jesús en la
cruz. Por eso, la identidad de comunión con Jesús se da allí donde
el Señor hoy avisa que se produce la atracción de Él mismo hacia
nosotros, cuando es puesto en lo alto, cuando es puesto en la cruz,
en el momento de la maximización del amor. Y ese amor de Jesús,
hecho entrega voluntariamente aceptada, es el que atrae, es el amor
que no se enorgullece, que disculpa todo, que es servicial,
paciente, que no devuelve mal por mal. 
Te invito a que puedas renovarte en el Amor. El Espíritu Santo es el
que capacita para vivir este misterio de ser en Dios de una manera
nueva por el Amor. Cuando nos soltamos desde adentro, nos

aflojamos desde el interior, si dejamos que se desaten los nudos que
nos impiden ir hacia donde Dios nos espera, nos hacemos uno con
Él en el misterio pascual, vivimos desde nuestra propia existencia
su Pasión, Muerte y Resurrección.
Sólo desde el Amor es posible recorrer la distancia que hay entre la
vida y la muerte, entre la luz y las sombras, entre Jesús, que viene
del Padre, y nuestros malos hábitos, que vienen de las tinieblas.
Esta distancia es insuperable si no soltamos nuestro corazón y nos
adherimos a la propuesta de Jesús, que es capaz de ponernos frente
a la vida y alejarnos de la muerte. Sólo cuando nosotros optamos
personalmente por la Vida Nueva que ofrece Jesús en su amor
máximo en la cruz podemos romper con las cadenas de muerte que
nos atan. En este tiempo particular de la Cuaresma, escuchemos el
llamado de Jesús a convertirnos, a hacernos cruz con Él, a amar sin
medida. 

Esta edición tuvo una tirada de 22.000 ejemplares 
Sitio Web: www.radiomaria.org.ar
E-mail: grafica@radiomaria.org.ar
Responsabilidad editorial: Dirección de Radio María 
Argentina
Colaboraron en este Número: Diseño: Andrea Soria.    Notas:
Nanci Gioffredo, Cristina Salvatierra y Nestor Rocchiccioli. Foto-
grafía: Javier Zabala. 

Catequesis8

Publicación Mensual para 
Colaboradores de la Obra

"Jesús les dijo también: ´Yo me voy y ustedes me buscarán y
morirán en su pecado.  A donde yo voy, ustedes no pueden ir .̀
Los judíos se preguntaban: ´¿Pensará matarse para decir: a
donde yo voy, ustedes no pueden ir?  ̀Jesús continuó: ´Uste-
des son de aquí abajo, yo soy de lo alto. Ustedes son de este
mundo, yo no soy de este mundo. Por eso les he dicho que us-
tedes morirán en sus pecados. Porque si no creen que Yo Soy,
morirán en sus pecados .̀  Los judíos le preguntaron: ́ ¿Quién
eres tú?  ̀ Jesús les respondió: ́ Esto es precisamente lo que les
estoy diciendo desde el comienzo. De ustedes tengo mucho
que decir, mucho que juzgar. Pero aquel que me envió es ve-
raz y lo que aprendí de Él es lo que digo al mundo .̀  Ellos no
comprendieron que Jesús se refería al Padre. Después les di-
jo: ́ Cuando ustedes hayan levantado en alto al Hijo del hom-
bre, entonces sabrán que Yo Soy y que no hago nada por mí
mismo, sino que digo lo que el Padre me enseñó. El que me
envió está conmigo y no me ha dejado solo, porque yo hago
siempre lo que le agrada .̀  Mientras hablaba así, muchos cre-
yeron en Él".  Juan 8, 21 - 30

En Cuaresma, Jesús nos
propone optar por la vida
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